



## **dass ein Mann den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - nach der Stunde fragte, und er sagte: „Wann ist die Stunde?“ Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - antwortete: „Und was hast du für sie vorbereitet?“**

Von Anas - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass ein Mann den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - nach der Stunde fragte, und er sagte: „Wann ist die Stunde?“ Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - antwortete: „Und was hast du für sie vorbereitet?“ Der Mann sagte: „Nichts, außer dass ich Allah und Seinen Gesandten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - liebe.“ Daraufhin sagte der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm -: „Du wirst mit denen sein, die du liebst.“ Anas sagte: „Wir haben uns über nichts so sehr gefreut wie über diese Worte des Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm -: ‚Du wirst mit denen sein, die du liebst.‘“ Anas sagte weiter: „Ich liebe den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, Abu Bakr und 'Umar, und ich hoffe, dass ich durch meine Liebe zu ihnen mit ihnen sein werde, auch wenn ich nicht die gleichen Taten verrichte wie sie.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Ein Beduine, der in der Wüste lebte, fragte den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - nach dem Zeitpunkt des Eintretens der Stunde (d. h. des jüngsten Tags). Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte zu ihm: „Und was hast du an guten Taten für sie vorbereitet?“ Der Fragende sagte: „Ich habe keine großen Taten für sie vorbereitet, außer dass ich Allah und Seinen Gesandten liebe.“ Er erwähnte keine anderen gottesdienstlichen Handlungen, weder die des Herzens noch die des Körpers noch die finanziellen, da sie alle Zweige der Liebe sind und sich aus ihr ergeben, denn die aufrichtige Liebe führt zur Bemühung um gute Taten. Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte zu ihm: „Du wirst im Paradies mit denen sein, die du liebst.“ Die Gefährten des Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - freuten sich sehr über diese frohe Botschaft. Dann berichtete Anas - möge Allah mit ihm zufrieden sein -, dass er den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, Abu Bakr und 'Umar liebt, und er hofft, mit ihnen zu sein, auch wenn seine Taten nicht wie ihre sind.

النجاة الخيرية  
ALNAJAT CHARITY

